

Medio	El Mercurio
Fecha	18-08-2018
Mención	Hacienda dialoga por reforma. Mención a U. Alberto Hurtado.

Hacienda dialoga por reforma

El ministro de Hacienda, Felipe Larraín, continuó ayer con la ronda de reuniones con distintos actores en el marco del próximo ingreso del proyecto de ley de modernización tributaria. Partió la jornada con una reunión con la tesorera general de la República, Ximena Hernández, luego sostuvo una cita con el senador Juan Pablo Letelier (PS) y más tarde, con el senador Juan Ignacio Latorre (RD). También se reunió con decanos y académicos de universidades, entre los que destacan José De Gregorio (U. de Chile), José Miguel Sánchez (UC) y Rodrigo Benítez (UAH).